

## 生徒会フローラー

平成25年9月30日（月）

先日は、3年生は実力テスト、1・2年生は地区新人大会、お疲れ様でした。3年生のみなさん、私立入試まで、あと約3か月になりました。たくさんのテストの中で、自分の苦手部分が見えてきたと思います。分からぬところをやるのは嫌だなと思う人の方が多いと思いますが、一つ一つ克服していくことが大切です。しっかりできるようにして、自信を持って臨めるようにしましょう。

1・2年生のみなさん、初めての大会はどうでしたか。思うような結果が残せなかつた部活も多いと思います。この悔しさを次の大会で生かせるよう、練習に力を入れていきましょう。

話は変わりますが、今日の午前中、合唱部のみなさんは、コンクールがありました。練習してきたことを発揮することができましたか。この歌が完成するまでに、いくつものアドバイスをいただき、たくさんの先生方にお世話にお世話になりました。感謝の気持ちが持てると良いですね。

最近、昼や朝晩の気温差が激しくなってきました。テストも近いので、風邪をひかないよう体調管理に気をつけましょう。

平成25年10月1日（火）

昨日から、部活動もテスト休みに入り、みなさん、テストがもうすぐだという実感がわいてきたことだと思います。

この土日は、大会があつたりと、なかなか自分の時間を作れなかったという人は、このテスト休みがとても重要です。ぜひ、テスト休みを有効に使いましょう。

テスト前に行われる新聞紙回収が、昨日から始まりましたね。徒歩通学の人でも、1週間分もってくれば、自転車で通学してもよいこととなっています。できる限りたくさん的人が協力してほしいです。

この新聞紙回収やアルミ缶回収により得たお金は、学校生活をよりよいものにするための大切な資金です。家に新聞がある方は、ぜひ協力してください。

平成25年10月2日（水）

いよいよ、明日がテストになりました。みなさんは、テストに向けて、しっかりと準備ができましたか。明日、明後日が勝負です。今日帰ってから、しっかりと明日の教科の確認をして、明日に備えましょう。

おそらく夜遅くまで勉強をしていると思います。生活のリズムが崩れると、勉強力が低下し、風邪にかかりやすくなります。体調管理をしっかりとていきましょう。

平成25年10月3日（木）

さて、1・2時間目のテストは、どうでしたか。テストでは、今までできることができなくなることもあります。また、集中してテストを受けることで、結果が良くなることもあります。

今日は、午後の授業がなく、早く帰ることができるので、明日に向けてテスト勉強をしましょう。勉強は、どのくらいの時間やったか、ではなく、どれだけ内容の濃い勉強ができたかが重要です。

短時間で集中して取り組み、休むことが必要です。ですから、普段の学校生活でも授業には集中し、休み時間は騒がないようにしましょう。

平成25年10月4日（金）

中間テストお疲れ様でした。今まで勉強してきた成果を十分に発揮することはできましたか。今後テストが帰ってきますが、しっかりと結果を受け止めて、どこが良くて、どこが悪かったのか。そして、次の期末テストはどのようにやれば、良い点数が取れるのかをしっかりと考えて、今からでも授業に集中して、日々生活できると良いですね。

そして、来週から東中祭のカテゴリー別の活動が始まります。気持ちを切り替えて活動に臨み、今までで、最高の東中祭を作り上げましょう。